

(1) 2017年度民主生活会の開催

- 21日、中央からの要求に基づき、李希・省党書記の主宰で、省党常務委員会が2017年度民主生活会を開催。徐令義・中央紀律検査委員会副書記等中央紀律検査委員会及び中央組織部の責任者が同会議に参加、指導を行った(1月22日付け『南方日報』)。
- 23日、中央及び省委員会の要求に基づき、馬興瑞・省長の主宰で、省政府党組織が2017年度民主生活会を開催。省紀律検査委員会及び省党組織部の責任者が同会議に参加、指導を行った(1月24日付け『南方日報』)。
- 先日、李玉妹・省人代主任の主宰で、省人代常務委員会党組織が2017年度民主生活会を開催。(1月24日付け『南方日報』)。

(2) 葉貞琴を広東省副省長に任命

- 22日、第12期省人代常務委員会第38回会議が開催され、葉貞琴を広東省副省長に任命することを決定。(1月23日付け『南方日報』)。

※葉貞琴は、1963年生まれ、江西省出身。一貫して農業部に勤務し、前職は農業部副部長。

(3) 省紀律検査委員会第2回全体会議において二中全会における重要講話の精神を伝達・学習

- 22日、第12期省紀律検査委員会第2回全体会議が開催され、習近平「新時代の中国の特色ある社会主義」思想を学習・貫徹し、広東省における厳格な党の統治方策を検討手配した。施克輝・省紀律検査委員会書記が主宰。李希・省党書記が会議に出席し、重要講話を行った(1月23日付け『南方日報』)。

(4) 馬興瑞・省長がホーガン・加ブリティッシュ・コロンビア州(BC州) 首相と会見

- 22日、馬興瑞・省長がホーガン・加BC州首相と会見。馬省長は、両地の友好都市としての交流に言及するとともに、貿易が盛んな広東省と、天然ガス等のエネルギーや優れた高等教育を有するBC州の協力の可能性を示唆し、両地の経済貿易、工業、航空、農業、教育、文化、観光等の分野での交流・協力を一層進めることを希望すると述べた(1月23日付け『南方日報』)。

(5) 広東省人代及び政協の開催

- 22日、第12期省人代常務委員会が、第13期の代表となる796名の名簿を公告として発表(1月23日付け『南方日報』)。
- 23日、第12期省政協第1回会議が開幕。李希・省党書記が講話を行い、王栄・省政協主席が活動報告を行った。馬興瑞・省長、李玉妹・省人代主任が出席。27日に閉幕(1月24日付け『南方日報』)。
- 25日、第13期省人代第1回会議が開幕。馬興瑞・省長が活動報告を行った。広東省のGDPはこの5年で年平均7.9%の増加、2017年のGDPは8兆9,900億元。李希・省党書記が出席、李玉妹・省人代主任が主宰した。(1月26日付け『南方日報』)。

(6) 李希・省党書記、馬興瑞・省長、王栄・省政協主席が、広東省駐在の台商・海外華僑華人代表と会見

- 24日、李希・党書記、馬興瑞・省長、王栄・省政協主席が、省政協に列席した広東省駐在の台商(台湾人ビジネスマン)・海外華僑華人代表と会見(1月25日付け『南方日報』)。

(7) 李希・省党書記が、ファム・ミン・チン・越共産党中央政治局委員と会見

- 26日、李希・党書記が、ファム・ミン・チン・越共産党中央政治局委員・中央書記処書記・中央組織部長と会見。李書記は、両地が両国の党の最高指導者の共通認識を実行し、「一帯一路」建設、広東・香港・マカオベイエリア建設等でチャンスをつかみ、経済貿易・文化・観光・教育等の分野で交流・協力し、ウィンウィンの発展を促進していきたいと述べた(1月27日付け『南方日報』)。